

lunes 2 de mayo de 2022

El Ayuntamiento recibe al Club Voleibol Haris por su campeonato de Liga Iberdrola



Club Voleibol Haris en el Salón de Plenos

El alcalde Luis Yeray Gutiérrez y la presidenta del Organismo Autónomo de Deportes (OAD) del Ayuntamiento de La Laguna, Idaira Afonso, han recibido este lunes al Club Voleibol Haris en el Salón de Plenos por su reciente campeonato en la Liga Iberdrola.

A la cita, que también contó con la presencia de otros miembros del grupo de Gobierno de la corporación lagunera, acudieron la primera plantilla, el cuerpo técnico y la directiva del club. Fue la tercera vez, en la presente temporada, que el equipo blanquiazul fue agasajado en el Consistorio - anteriormente fue recibido por la consecución de la Copa de la Reina y el subcampeonato en CEV Challenge Cup-.

Gutiérrez, lleno de orgullo, manifestó su “felicidad” por lo que supone un nuevo “hecho histórico” para San Cristóbal de La Laguna. “Estas chicas han demostrado que, en equipo y con trabajo, no hay nada imposible. Son un espejo para el deporte lagunero y, en concreto, para el deporte femenino de nuestra Ciudad. Siempre contarán con nuestro apoyo”, dijo el alcalde.

Afonso quiso destacar a cada una de las componentes de este equipo, que fueron capaces de “superar momentos de dificultad para acabar haciendo una temporada perfecta. Ahora toca disfrutarlo, que se lo han ganado con creces. Son un ejemplo a seguir y un orgullo para la ciudad de La Laguna. Ya trabajamos en la colocación de un nuevo pavimento, es lo mínimo que merece este club. Queremos que estén muchos años en el Pablos Abril, que es su casa”, concluyó.

Martín, por último, expresó su agradecimiento al Ayuntamiento de La Laguna y reconoció el interés que existe en disputar la Champions, máxima competición europea, para la que han certificado su plaza de cara a la venidera campaña.